

LUSSY-SUR-MORGES

Pompiers non ophiophobiques

Après les intempéries, les sapeurs-pompiers du SIS Morget ont été alertés pour un serpent signalé dans une villa à Lussy-sur-Morges. Il s'était introduit par une fenêtre laissée ouverte. Ne sachant pas si l'animal était dangereux, les pompiers ont pris toutes les précautions nécessaires lors de sa capture. Une fois le serpent remis aux spécialistes de la Maison de la rivière, ils ont appris qu'il s'agissait d'une espèce indigène, inoffensive: une couleuvre à collier. ● JOL